

# Camera

# Report

カメラリポート



寄付のお礼 金 1,000,000円

8月3日(エコールみよた)

馬瀬口区在住の古越嘉富様から御代田町の教育発展のためにご寄付をいただきました。

町の子どもたちのために、大切にさせていただきます。ご厚意ありがとうございました。

## 各区対抗野球大会

8月14日(雪窓公園野球場 他)

「盆野球」と呼ばれ親しまれている各区対抗野球大会が今年も開催されました。手に汗握る熱戦が多数繰り広げられた結果、児玉区が栄冠を手に入れました。準優勝に向原区、3位は荒町区と三ツ谷区でした。選手の皆さん、応援に駆け付けた皆さんお疲れさまでした。



## 大槌町、軽井沢町、御代田町 少年野球親善交流大会

8月3日(やまゆりグラウンド)

岩手県大槌町、軽井沢町、御代田町の少年野球チームが集まり、親善交流大会が開催されました。選手たちは3町の名前が刻まれたおそろいの白いリングを腕に付けフェアプレー精神で熱戦を繰り広げました。大会終了後は昼食会で交流を深めました。

## みんな裸足で運動会

8月6日(町民芝生広場)

毎年恒例の「みんな裸足で運動会」に、今年も約100名の小学生が参加しました。リレーやビーチフラッグ、障害物競走などの競技が行われ、参加者は全身で芝生の感触を楽しみながら、気持ちの良い汗を流しました。



## お花畑交流会

8月19日(たんぼぼ保育園)

たんぼぼ保育園では、5月に作ったひまわりの迷路が立派に花を咲かせ、お花畑交流会が行われました。キレイに咲いたひまわりに大人も子どもも笑顔になり世代を越えた交流ができました。



**成人式**  
8月15日  
(エコールみよた)

平成28年度の成人式が行われ、103人の新成人が出席しました。会場では、艶やかな浴衣やスーツ姿の新成人が、旧友や恩師との再会と20歳の門出を喜びあっていました。また、新成人代表の内堀佳穂さんからは成人になるにあたっての感謝の言葉と「自律した大人になりたい」と意見文発表がありました。新成人となられた皆さん、おめでとうございます。



**小田井宿まつり**  
8月16日  
(旧中山道小田井宿)

上宿区・小田井区の区民有志で運営される小田井宿まつりが今年も開催されました。皇女和宮が徳川家茂に降嫁した際の行列が再現され、皇女和宮に扮した少女と拝領人形をかごに乗せ、当時を再現した衣装を身に着けた行列が宿場内を練り歩きました。完成度の高い行列に江戸時代にタイムスリップしたかのような不思議な空間があり、今年も多くの見物客やカメラマンが集まりました。

